

## Une station météo installée au collège de Cleunay



*La nouvelle station météo attire les curieux lors des récréations pour connaître les prévisions du lendemain*

PHOTO : OUEST-FRANCE

Après plusieurs mois de recherches, d'observations et d'étude du terrain, les élèves de l'atelier Le ciel de Cleunay, proposé par Séverine Bergua, professeure de sciences physiques et de chimie, ont installé la première station météorologique du collège Cleunay, début mai.

Le principal, Sébastien Thomas, accompagné de son adjoint Stéphane Courtin et de la CPE Patricia Renais, a coupé le ruban officialisant cette installation. Les élèves avaient bien sûr déjà placé les différents instruments de mesure : baromètre, ané-

momètre, thermomètre, girouette et hygromètre sur la station... sans oublier le pluviomètre !

La pluie, qui avait arrosé Rennes toute la matinée, a laissé place au soleil au moment de la cérémonie. Juste un peu de vent pour faire voler le ruban et faire tourner la girouette...

Tous les jours, à la récréation du matin, les élèves de l'atelier devront faire des mesures sur ces instruments et remplir le carnet de relevés. C'est Pierre Bouchard, agent technique, qui a construit la station.

O.F 18105121